

Credifinca Soses golea al Cal Peixan y ya es líder solitario

Veterans de Lleida sufrió más de lo previsto para vencer (1-0) al CF BBV



La sorpresa de la jornada la dio el Vídeo Tres que venció a domicilio al Penya Nostra.

ARCHIVO

LLEIDA
Ángel Castro

Jornada tranquila esta quinta del primer grupo, en la que cabe resaltar el triunfo del Club de Fútbol Vídeo Tres en el campo del Penya Nostra, equipo que lleva ya dos partidos sin conocer la victoria después de haber tenido un inicio de campeonato fulminante con tres victorias seguidas. El domingo, en un bonito partido el Vídeo Tres impuso su mayor técnica y derrotó por un 0-2 justo a los locales del Penya Nostra.

No tuvieron problemas los jugadores del Credifinca Soses en su partido y se destacan como el equipo más fuerte, sin duda, del primer grupo. Ayer derrotaron contundentemente al Cal Peixan en su terreno de Alcarràs y continúan líderes imbatidos.

Talleres Leyfer, en un partido que tuvo como protagonista al árbitro, empató a tres goles frente al Atlético de Alpicat en terreno de éste. La casera actuación del colegiado a punto estuvo de provocar un altercado entre los jugadores, pero, al final se impuso la sensatez y la cosa no pasó a mayores. No es éste el camino a seguir por el Talleres Leyfer. El Alpicat estuvo bien y a buen seguro irá a más a lo largo de la competición.

Los de Llívia se impusieron apuradamente por 2-1 al Cafeterías Daus. Los actuales campeones no parecen estar en su mejor estado de forma y con tres derrotas cosechadas, ocupan los últimos lugares de la tabla.

Veterans de Almenar y Veterans de Alcoletge protagonizaron un gran partido y el empate final sa-

tisfizo a ambos equipos. El partido entre Veterans de Bellpuig y Michelín, que debía celebrarse el sábado por la tarde tuvo que ser aplazado a causa de la lluvia caída en esa localidad.

Grupo Segundo

Nueva victoria de los Veterans de Artesa de Segre esta vez ante el difícil llerpesca. Los de Artesa vencieron por 3-2 pero pudieron golear a los visitantes.

Telecon estuvo a punto de dar la sorpresa de la jornada ya que puso las cosas difíciles al Veterans de Torrefarrera. Un dudoso penalty señalado contra los locales supuso el gol de la victoria visitante, aunque lo más justo hubiera sido un empate.

Veterans de Lleida sufrió lo indecible para ganar al BBV que no se

El Vídeo Tres sorprende al Penya Nostra en su propio terreno (0-2)

El árbitro fue el protagonista del encuentro entre T Leyfer y Atlético Alpicat

Justo reparto de puntos entre R Gualda-Justo y Cebasa en un gran partido

entregó nunca y mantuvo el 0-0 hasta el minuto 85. Los de Lleida continúan invictos y, por lo visto hasta ahora, pueden terminar la competición de la misma forma.

Con tres goles de Viladegut, el AD Nelson goléo 5-2 al Penya Nostra. Es la primera victoria de los locales gracias al goleador reaparecido en sus filas.

Cebasa y Gualda-Justo empataron a uno en un partido de dominio local que no se reflejó en el marcador. El Cebasa estuvo a punto de perder el encuentro pero los delanteros visitantes tampoco tenían su día. A la postre un justo empate que pudo haber sido a más goles. Puigvert y Pransor no jugaron su encuentro. Los visitantes alegaron que por ser fiesta mayor de Albatàrrec no disponían de jugadores suficientes. El comité será ahora quien decida.